



Protokoll

36. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 21, öffentlich)

<u>Datum:</u> 19.05.2022	<u>Ort der Sitzung:</u> Besprechungszimmer des Rektorats
<u>Beginn:</u> 20:14 Uhr	<u>Sitzungsleitung:</u> Johannes Neidel
<u>Ende:</u> 21:48 Uhr	<u>Protokollführer:</u> Dirk Damaschke

Anwesenheit

Entsante Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)								
Fakultät 1			Fakultät 2			Fakultät 3		
<i>JNei</i>	Johannes Neidel	X	<i>JS</i>	Jennifer Schwarz	X	<i>ET</i>	Elisabeth Täschner	X
<i>MS</i>	Maximilian Schwabe	E	<i>DD</i>	Dirk Damaschke	X	<i>AO</i>	Amy Otto	E
<i>RR</i>	Riad Rustum	X	<i>IA</i>	Ibrahim Ammar	X			
Fakultät 4			Fakultät 5			Fakultät 6		
<i>QS</i>	Quentin Sandhöfner	E	<i>IC</i>	Iris Cramer	E	<i>JSch</i>	Joleen Schubert	E
<i>ShS</i>	Shubham Sharma	X	<i>FK</i>	Fabian Kaulfuß	X	<i>OH</i>	Oliver Heymer	X
			<i>AS</i>	André Straßheim	X			

Es sind keine Gäste anwesend.

Unterschriften

Sitzungsleitung:

Protokollführer:

Tagesordnung

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit	3
2. Änderung der Tagesordnung.....	3
3. Finanzanträge.....	3
4. Protokollabstimmung.....	4
5. Sportwoche.....	4
6.1 Technik.....	4
6.2 Öffentlichkeitsarbeit.....	4
6.3 Soziales und Internationales	4
6.4 Studium und Bildung.....	4
6.5 Hochschulpolitik.....	5
6.6 Kultur und Sport.....	5
6.7 Finanzen	5
6.8 Sprecher	5
6.9 Vorsitz	5
7. Sonstiges	5
8. Termin nächste Sitzung.....	6

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Es sind 10 von 15 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

2. Änderung der Tagesordnung

Es liegen keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung vor.

3. Finanzanträge

Der FSR 3 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1.200 € für ein Sommerfest am Mittwoch, den 15.06., der Fakultät 3 mit anschließender Aftershow im EAC.

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 1.200 € so anzunehmen?

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen.

Der FSR 2 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 150 € für eine Fahrt mit drei Personen zur ZaPF (Zusammenkunft aller Physikfachschaften) in Bochum. Dafür werden drei 9 €-Zugtickets gekauft sowie ein Teilnahmebeitrag von jeweils 36 € angesetzt.

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 150 € so anzunehmen?

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	1

Der Finanzantrag wurde angenommen.

JNei stellt einen Antrag in Höhe von 9.500 € für die Studi-Tage. Das Konzept dieser Woche wurde noch einmal vorgestellt.

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag in Höhe von 9.500 € so anzunehmen?

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen.

Die AG BigBand stellt acht Dienstreiseanträge in Gesamthöhe von 440 € für jeweils 55 € für Martin Ade für Fahrten zur Probe bis Ende Juni.

Abstimmung: Wer ist dafür, die Dienstreiseanträge in Gesamthöhe von 440 € so anzunehmen?

Ja	Nein	Enthaltung
2	4	4

Die Dienstreiseanträge wurden nicht angenommen.

4. Protokollabstimmung

Das Protokoll der 34. Sitzung des Studierendenrates liegt vor. Alle Anmerkungen, die im Vorher- ein zu dem Protokoll kamen, wurden ordnungsgemäß eingefügt.

Abstimmung: Wer ist dafür, das Protokoll der 34. Sitzung so anzunehmen?

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	2

Das Protokoll wurde angenommen.

5. Sportwoche

Die Sportwoche heißt jetzt (wieder) „Unisportolympiade“. Die Voranmeldungen werden über den Unisport geklärt. Es werden Teams von vier Personen sein, die Challenges von 15 min absolvieren. Die Anzahl an Challenges ist abhängig von der angemeldeten Anzahl an Teams. Es soll ein Teilnahmebeitrag von 2,50 € erhoben werden. Es werden Helfer für Grill, Bar, Stationsbetreuung, Aufbau usw. gesucht. *JNei* wird für die Veranstaltungen Plakate machen. Bisher liegt leider noch kein Konzept für den 14.06. vor, sondern nur Ideen, aber es soll eine Eröffnungsfeier um 17:30 Uhr stattfinden. Der StuRa soll dafür sorgen, dass der Rektor und Kanzler dabei mit anwesend sein sollen und wir sollen allgemein hinter der Veranstaltung stehen und uns dort mit präsentieren.

6. Inforundlauf

6.1 Technik

Es wurde an der Präsentation für die nächste Sitzung gearbeitet.

Im Beirat Rechentechnik wurde bekanntgemacht, dass die essentiellen Sachen sehr gut funktionieren und die Ausgaben etwas steigen. Es gibt neue Mitarbeiter:innen, die sich gut einarbeiten.

6.2 Öffentlichkeitsarbeit

Es wurde an der Pfand-Werbung für die KSS gearbeitet und Werbung für das Stadtradeln gemacht.

Am 14.06. war CampusTag und der StuRa hat sich dort präsentiert.

6.3 Soziales und Internationales

Es wurde sich um den Barbarakeller gekümmert. Es ist ein Schloss kaputt, da wird ein Finanzantrag kommen. Die Sofa-Ecke ist aktuell noch durch das IUZ für die Spenden an die Ukraine gesperrt, das soll aber bald enden.

6.4 Studium und Bildung

DD hat das Interview mit *QuickStart* Sachsen gegeben.

Das Gespräch mit dem E-Learning-Team ist aufgrund mangelnder Kapazitäten aktuell ausgesetzt, es soll aber zeitnah kommen.

Es gab Probleme bzgl. einer Hausarbeit bei Prof. Schönfelder, die von diesem als „100%ige Themaverfehlung“ eingestuft wurde. Das wurde an den FSR 6 weitergegeben, welcher eine individuelle Lösung mit dem Prüfungsausschuss und der Studentin getroffen hat.

6.5 Hochschulpolitik

Es wurde am Gremienworkshop gearbeitet.

Die Problemliste bzgl. des D2 ist gut gefüllt. Der nächste Schritt ist ein Treffen mit dem D2, dort mit Herrn Uwe Leutholf, sein. Ein Termin dafür ist aber noch unklar, da *FK* aktuell zu wenig Zeit hat.

Nächsten Samstag findet die nächste KSS-Sitzung statt. *IC* nimmt daran teil. Es ist ein Grundsatzbeschluss zur Geschlechterinklusivität vorgesehen, welche eine Befürwortung folgender Punkte vorsieht: Genderschreibweisen, die Sonderzeichen nicht ausschließen, eine Änderung der eigenen Geschlechtsangaben in den Hochschuldatenbanken auch ohne entsprechenden Ergänzungsausweis sowie die Einrichtung geschlechtsneutraler Sanitäranlagen an sächsischen Hochschulen.

Es ist ein Beschluss vorgesehen, dass in den Forderungskatalog der KSS bzgl. der großen Novelle des SächsHSFG ein wirksamer Diskriminierungsschutz aufgenommen werden soll.

Die KSS plant ein Sommerfest mit anschließendem Aktiven-Treffen am 25. und 26.06. in Dresden zur Vorbereitung der Kampagne bzgl. der Novellierung. An diesem Tag sollte eigentlich der LSR in Freiberg sein, jetzt findet er aber in Dresden statt.

Am Mittwoch war wieder ein Rektorgespräch. Es wurde das D2 angesprochen, der Rektor wuste von dem neuen Beschlussentwurf zu dem Bewerberportal nichts. Die Wunschzettelaktion ist abgeschlossen und wird jetzt wohl in einer relativ umfangreichen Veröffentlichung münden. Die Novellierung ist aktuell noch sehr unklar, aufgrund der Formulierungen bzgl. der Anzahl an maximalen Freisemestern.

Nächste Woche Dienstag findet die nächste Senatssitzung statt. Die Themen „Lehr- und Forschungsbetrieb SoSe 2022 und WiSe 2022/23“ sowie „Unterstützungsmaßnahmen für ukrainische Geflüchtete, ukrainische und russische Studierende und Beschäftigte“ sind bis auf Weiteres als Standardtops auf der Tagesordnung - i.d.R. gibt es nur einen kurzen Bericht zu diesen beiden Themenkomplexen. Außerdem sollen die in der RKB besprochenen Studiengangsänderungen abgestimmt werden.

6.6 Kultur und Sport

Am 18.06. war Bunter Campus, dieser wurde sehr gut angenommen. Es gab kleine organisatorische Probleme beim Aufbau, Abbau und Essen. Die Getränke liefen gut. Der Rektor wünscht sich, dass die Veranstaltung regelmäßig stattfindet.

6.7 Finanzen

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt.

21:43 Uhr – *ET* verlässt die Sitzung. Es sind nun 9 von 15 Mitglieder anwesend.

6.8 Sprecher

Es wurden keine Informationen erhalten.

6.9 Vorsitz

Die Wahlergebnisse sind fertig und werden veröffentlicht.

7. Sonstiges

Es gibt keine sonstigen Themen.

8. Termin nächste Sitzung

Die nächste Sitzung ist die Konstituierende und findet am Donnerstag, den 02.06.2022., ab 20 Uhr im Konferenzsaal des Rektorats statt.